
 

 

 

椎葉ゼミ 
 

ゼミのアピールポイント 

★研究テーマ：会計の経済分析    会計を中心にしたトピックを取り扱うため、公認会計士志望の方 

★開講時限： 火曜⽇ ５限   が他ゼミと比べて多いです！会計士試験前の授業は基本的に休みに 

★⼈数：4回⽣ 8⼈ ３回⽣ 9⼈ (21/12/22時点)   なります。後期のレポート作成は各々がテーマを決めて作成するた 

★論⽂：（ 必須・⾃由 ）※後期のレポート作成   め、かなり⾃由度の高い研究を行うことができます。 

テーマ例（Pythonを用いた株価予測、等様々） 

★開催形式：（ オンライン：対面 ＝ 1 ： 1 ） 

 
 どんな⼈が先輩？ こんな⼈におススメ！ 

★飲み会頻度：ほとんどなし、ごく稀    前述したとおり会計士志望の 会計や簿記に興味があればゼミで 

★留学する学⽣の受け⼊れ：（ 可・不可 ）   方が多いですが、就職する⼈も の活動がより有益なものになると思 

授業について（形式・内容・今年変わったところ等） 多く、割合は大体半々といった

感じです！ 

います！基本的に穏やかなゼミなの

でそういった雰囲気を好む方にもお 

★形式 対面授業中心 
 すすめです！ 

★内容 今年度は前期：プログラミング×会計 

        後期：レポート作成 

ゲストによる講演会も多め。 

ゼミの特徴 

 

 2年間のゼミ参加継続は、他ゼミにはあまり見られない点だと思い 

 来年度の前期は、「財務諸表分析に関するクイズ作成」の予定。 

後期は例年通りレポート作成。 

 

ます。前期はグループワーク中心で、1年通して発表の機会も多く、

プレゼン能力も身につくと思います。また、男女比は大体4:1です 
 

 

先⽣ってどんな⼈？ 

とても温厚な方です。 

質問等あれば快く答えてくだ

さります。 

お酒にとても強いです。 

先⽣からひとこと！ 

会計に興味のある⼈が集まっ

て、参加者同士が仲良くなれる

場になればと思っています。 

ゼミの⻑所はコレだ！     

会計士志望の先輩およびOBが

多い。 

会計士の方に限らず様々なゲ

ストスピーカーの話を聞くこと

ができます。（OB、一般企業、

銀行員etc…） 

ゼミの短所は… 

 近年は感染症の影響もありゼミ

でのイベントは少ないです。 

 会計分野にまったく興味がない

とややきついかも。簿記2~３級程

度の知識があるに越したことはな

いです。 



⾃由記⼊欄（写真やQ＆A、一年のスケジュール等） 

 

４⽉ ５⽉ ６⽉ ７⽉ ８⽉ ９⽉ 10⽉ 11⽉ 12⽉ １⽉ ２⽉ ３⽉ 

前期はグループワークを中

心に行います。 

昨年は先⽣が用意した教材を

元に、グループワークによっ

て理解を深め各々発表する形

態を主に採っていました。 

ゲストスピーカーによる講演

会も数回行われます。 

  後期はレポート作成に各々

取り組みます。テーマの設定

は⾃由度がとても高く、各⾃

興味のある分野と会計を結び

付けてレポートを作成し、発

表します。 

前期同様にゲストスピーカー

による講演会が行われます。 

 

 

 

ゼミ⽣が感じるゼミの雰囲気パラメーター（該当する位置に●） 最後に一⾔ 
 

穏やか  ● 元気 
 

 

 

理由・説明 等 

 資格試験に励むゼミ⽣が多いので、あまりイベントが行われない（行 

いづらい？）というのが大きな要因だと思います。 

ゼミの一年間 イベントの一例 

 以上まとめると、椎葉ゼミは会計に関連したトピックを扱うゼ

ミで、2年間の活動を通して、グループワークや発表によるプレゼ

ン能力、およびレポート作成能力が身につきます。ゼミOBによる

講演会でキャリアを考える機会もあります。 

 やることはそれなりにありますが、想定していたほど忙しいわ

けではなく資格試験の勉強等と両立している⼈も多いです！皆さ

んの参加をゼミ一同心待ちにしております！ 

・ゼミ懇親会（4回⽣） 


